

Le président vénézuélien approuve un fonds pour l'importation de fournitures



Caracas, 11 mars, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a approuvé 230 millions de dollars du fonds Chine-Venezuela pour l'importation de fournitures permettant la fabrication de produits absorbants, ce qui équivaldra à épargner plus de 800 millions de dollars.

Nicolas Maduro a signé le crédit pour satisfaire les besoins de fournitures en linges, couches et serviettes, entre autres.

Pour sa part, le vice-président vénézuélien pour les questions économiques, Miguel Pérez, a expliqué que grâce à l'alliance avec ce pays asiatique, l'on activera le fonds pour importer des matières qui ne sont pas produites dans le pays, mais qui sont très nécessaires.



Radio Habana Cuba